



Día Mundial del Urbanismo: el colegio de Arquitectos llama a tener en cuenta el impacto ambiental

Description

El 8 de Noviembre se celebra el Día Mundial del Urbanismo, fijado a propuesta del ingeniero argentino Carlos María Della Paolera, *con el objetivo de concientizar* sobre la planificación urbana sustentable y necesidad de generar ambientes sanos y gratos con espacios verdes para evitar el hacinamiento de la población y la contaminación

Consultada sobre la conmemoración, la presidente del Colegio de Arquitectos, Distrito 3 de Venado Tuerto, Graciela Lausero, destacó que haya sido un argentino el que impulsara la fecha y acentuó la mirada local y regional que se le puede dar al tema. “Es importante tomar éste día para llamar a la concientización; para que las autoridades y las personas que se encargan del diseño de los espacios de nuestra ciudad y las localidades de la región, proyecten contemplando la planificación desde una perspectiva global, apuntando a la creación y consolidación de comunidades sustentables. Hay que tener en cuenta fundamentalmente el impacto ambiental que se produce en el desarrollo de las ciudades y territorios” sentenció

Un año distinto

Lausero reconoció que éste año que nos toca vivir es muy particular y nos llama a todos a reflexionar. “Lo que nos sucede nos invita a ver los impactos generados por la pandemia y los cambios que ya está dejando en nuestro modo de vivir diario. Las áreas más vulnerables son, sin ninguna duda, los que más están sufriendo y padeciendo esta situación: desigualdad en los espacios, carencias en lo urbanístico y habitacional, falta de infraestructura e insuficiencia en el alcance de los servicios públicos” detalló

Por eso exhortó a accionar con mucha responsabilidad en la transformación del espacio urbano. “Es necesario que los profesionales que diseñan y las autoridades que deciden actúen con mucho compromiso para ir en la búsqueda de espacios más saludables y amables para la comunidad” enfatizó

Sin embargo, la presidenta de la institución colegiada, mostró una visión optimista de la problemática indicando que “poco a poco se va modificando la perspectiva en el seno de los gobiernos locales;

muchos de ellos ya comenzaron a modificar sus códigos de edificación incorporando parámetros ambientales, ecológicos y sustentables, como así también están desarrollando diversas acciones dirigidas a favorecer la igualdad de oportunidades de las personas, apuntando a generar un espacio urbano que sea más inclusivo y equitativo”

Compromiso regional

Finalmente, Lausero valoró el trabajo que, en el sentido expresado, desarrolla el Colegio de Arquitectos a través de la Comisión Directiva y la labor intensa de las comisiones que operan en su seno. “Estamos convencidos que los profesionales deben tomar un compromiso serio con el lugar al que pertenecen” aseguró y mencionó entre otras acciones la participación en proyectos de ordenanzas para la construcción de una ciudad distinta, la actuación como órgano de consulta en temas importantes de desarrollo urbano, la organización de charlas y eventos de capacitación profesional y lo que considera un gran avance en el desarrollo territorial de la región como es la paulatina implementación de la digitalización de planos a través de convenios que suscribe el Colegio con municipios y comunas de la región que traen beneficios económicos y organizativos a los gobiernos locales y democratiza la actuación profesional .

“Está funcionando muy bien en las localidades en que está implementado el sistema y poco a poco se incorporan nuevas, como es el caso de la ciudad de Rufino que en pocos días pondrá en marcha este procedimiento digital que podrá ser utilizado por arquitectos, ingenieros, agrimensores, escribanos y maestros mayor de obras” concluyó la presidente del Colegio

Fotos alusivas y de la Presidenta y Vice del Colegio Graciela Lausero y Luciana Brandoni





CATEGORY

1. REGIONALES
2. Sociales

Category

1. REGIONALES
2. Sociales

Date Created

noviembre 2020

Author

administrador